

*Sein Strahlen ist bei
uns verankert.*

Nach langer Krankheit und für uns alle unfassbar, starb mein geliebter Ehemann, unser Onkel, Cousin, treuer Wegbegleiter und geschätzter Freund

Jean-Pierre Meystre

20. Oktober 1940 bis 2. März 2020

Der Hinschied stimmt uns sehr traurig. Wir denken aber gerne an die schöne Zeit zurück, die wir mit ihm gemeinsam erleben durften.

Zeitlebens war er mit uns in Liebe verbunden und jeder hat ihn auf seine Art sehr geschätzt. Wir werden ihn in lieber Erinnerung behalten.

Traueradresse:
Heidi Meystre
Kappelenring 50 A
3032 Hinterkappelen

In stiller Trauer:
Heidi Meystre-Dürig
Christine Spahr und Familie
Ranka Suvajac
Christian Neuschwander
Segelfreunde
Freunde, Verwandte und Bekannte

Auf Wunsch von Jean-Pierre wird die Asche im engsten Familienkreis der Natur übergeben.

Gilt als Leidzirkular.